



BAB IV PENUTUP

Demikian Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Wakatobi Tahun 2015 dibuat yang menjelaskan realisasi capaian kinerja indikator sasaran daerah yang diselenggarakan pada Tahun Anggaran 2015.

Hasil pengukuran, evaluasi dan analisis capaian kinerja diketahui bahwa indikator capaian kinerja indikator dari seluruh sasaran strategis yang diukur rata-rata dicapai dengan predikat kinerja **sangat baik**, yakni dari total 104 indikator yang diukur seluruhnya (100%) dicapai dengan predikat kinerja **sangat baik**. Hal ini berarti bahwa Pemerintah Kabupaten Wakatobi pada tahun 2015 telah menyelenggarakan pemerintahan sesuai dengan rencana sebagaimana yang dimuat dalam dokumen perencanaan strategis dan Penetapan Kinerja (Tapja).

Capaian kinerja masing-masing Sasaran adalah : (1). Sasaran : Angka PDRB perkapita pertahun diatas rata-rata Propinsi Sulawesi Tenggara, dengan realisasi capaian kinerja dari seluruh indikator sasaran rata-rata sebesar 99.47%, (2). Sasaran : *Indeks pembangunan manusia peringkat 7 besar di Provinsi Sulawesi Tenggara*, dengan realisasi capaian kinerja dari seluruh indikator sasaran rata-rata sebesar 98.47%, (3). Sasaran : *Angka kemiskinan di bawah rata-rata Provinsi Sulawesi Tenggara*, dengan realisasi capaian kinerja dari seluruh indikator sasaran rata-rata sebesar 100.00%, (4). Sasaran : *Wakatobi menjadi kiblat dalam pemanfaatan, pelestarian dan pengkajian biodiversitas laut serta ekowisata*, dengan realisasi capaian kinerja dari seluruh indikator sasaran rata-rata sebesar 98.57%, (5). Sasaran : *Meningkatnya tutupan karang, hutan dan lahan serta terpeliharanya jumlah dan jenis biodiversitas sumberdaya alam*, dengan realisasi capaian kinerja dari seluruh indikator sasaran rata-rata sebesar 100,00%, (6). Sasaran : *Jumlah dan kualitas infrastruktur semakin meningkat*, dengan realisasi capaian kinerja dari seluruh indikator sasaran rata-rata sebesar 99.73%, (7). Sasaran : *Masyarakat patuh dan taat dalam pemanfaatan ruang wilayah berdasarkan tata ruang daerah*, dengan realisasi capaian kinerja dari seluruh indikator sasaran rata-rata sebesar 99.87%, (8). Sasaran : *Kualitas pelayanan publik, pengelolaan keuangan daerah, kompetensi dan kinerja pemerintah daerah meningkat*, dengan realisasi capaian kinerja dari seluruh indikator sasaran rata-rata sebesar 99.91%, (9). Sasaran : *Situasi yang tenteram, tertib dan aman*, dengan realisasi capaian kinerja dari seluruh indikator sasaran rata-rata sebesar 99.40%, (10). Sasaran : *Kerjasama daerah, penelitian dan pengembangan meningkat*, dengan realisasi capaian kinerja dari seluruh indikator sasaran rata-rata sebesar 100,00%, dan (11). Sasaran : *Kuatnya kapasitas, fungsi dan peran kalembagaan lokal*, dengan realisasi capaian kinerja dari seluruh indikator rata-rata 100,00%.

Di tengah berbagai keterbatasan dan kekurangan, Pemerintah Daerah Kabupaten Wakatobi senantiasa berupaya keras dan sungguh-sungguh dalam mewujudkan akuntabilitas kinerja penyelenggaraan Desentralisasi Urusan Pemerintahan Daerah, sehingga Pemerintah Daerah



Kabupaten Wakatobi tercatat telah meraih berbagai keberhasilan pembangunan yang diapresiasi oleh Pemerintah serta lembaga lain berupa pemberian beberapa penghargaan kepada Pemerintah Daerah Kabupaten Wakatobi. Namun demikian disadari masih banyak kekurangan dan permasalahan yang nantinya akan dijadikan sebagai bahan evaluasi dan pembinaan dalam peningkatan akuntabilitas kinerja Instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Wakatobi, sekaligus menjadi prioritas utama yang harus diatasi pada masa yang akan datang.

Semoga Allah SWT senantiasa memberikan Taufiq dan Hidayah-Nya kepada kita semua didalam menjalankan dan mengemban tugas pengabdian kepada masyarakat, bangsa dan negara dalam mewujudkan masyarakat adil dan makmur dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Wangi - Wangi, 21 Maret 2016

Bupati Wakatobi,

TTD

Ir. H U G U A